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質問者 平井 優美 議員（７番）
ひら い ゆ み

１ インフルエンザワクチンについて

ただいまの平井優美議員のご質問にお答え申し上げます。
ひら い ゆ み

インフルエンザワクチンについて、でありますが、昭和５１年から

小中学校、高校生を対象にワクチンの集団接種が行われるようになり

ました。しかし、インフルエンザの流行を押さえる効果がはっきりし

ないことや副作用の問題を受けて、平成６年に予防接種法が改正とな

り、集団での予防接種は中止となりました。

その後、重症化を防ぐため６５歳以上の高齢者など一部でインフル

エンザの定期予防接種が対象に加わっていますが、小中学校のみなさ

んには、任意接種として個別に医療機関で接種してもらっています。

このようなことから、インフルエンザの対策としては、一人ひとり

が、手洗いやうがいの習慣づけなど日常の衛生管理や、疲れた時には

十分な休養をとるなどの体調管理を行い、予防に努めていただきたい

と考えております。
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以上申し上げまして、平井優美議員のご質問に対する答弁とさせて
ひら い ゆ み

いただきます。


